

Chillán rendirá homenaje al poeta Gonzalo Rojas P.

El alcalde de Chillán, Mario Arzola Medina, visitó en su residencia en esta ciudad, al distinguido poeta, Gonzalo Rojas Pizarro, y junto con expresarle sus felicitaciones por haberle sido otorgado el Premio Nacional de Literatura de 1992, lo invitó formalmente a asistir a un acto de homenaje que la Municipalidad realizará en su honor la próxima semana.

El laurado hombre de letras agradeció el saludo e invitación de la autoridad comunal, subrayando que los recibe emocionado, sabiendo que son la expresión sincera de la ciudad a la que tanto quiere.

El acto de homenaje se hará el viernes próximo, en el edificio consistorial.

Mario Arzola señaló que la entrega del Premio Nacional de Literatura, constituye un reconocimiento a una vida y obra dedi-

cada enteramente a la poesía como lo fue recientemente el premio "Reina Sofía" de Poesía Iberoamericana en España, que reveló la gran presencia internacional que tiene el trabajo creativo del escritor.

El alcalde indicó, además, que es un honor para Chillán el tener a Gonzalo Rojas entre sus habitantes y, destacó, que ha sido muy grato sentirle vibrar con los intereses de esta comunidad, como ha ocurrido con la cruzada tendiente a traer a la ciudad el legado artístico-cultural de su hijo ilustre, don Claudio Arrau León, la que se está cumpliendo con pleno éxito.

La autoridad subrayó que para Chile también es un prestigio la importante actividad académica que cumple Gonzalo Rojas, en Estados Unidos.

La Discusión, Chillán, 15-XI-1992 p 20.

(JAN 8 1995)

000 19 8 393

Chillán rendirá homenaje al poeta Gonzalo Rojas P. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chillán rendirá homenaje al poeta Gonzalo Rojas P. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile